



Préambule  
**CONDITIONS  
GÉNÉRALES  
DE RÉFLEXION**

## **Ce qui se cache derrière ces cartes :**

Ces cartes matérialisent des hypothèses plus ou moins radicales pour susciter une réaction sur l'évolution des postures du conseiller-citoyen.

Dans une dynamique exploratoire, elles prennent la forme de *mini-guides* pour comprendre le **rôle et les outils associés à chaque posture**. Ainsi, elles pourront chacune faire l'objet d'une phase de test pour valider ou non leur pertinence et leur faisabilité.

## **Pourquoi ces postures : Et pourquoi pas ?**

Avec ces cartes, vous n'avez pas l'avenir du conseil citoyen entre vos mains, mais bien une matière à penser, à explorer et tester ! Elles ont été faites pour sortir des sentiers battus et enclencher la génération de nouvelles idées !

Alors si cela vous évoque des choses (postures, missions, actions ou outils), complétez-les !

Les postures des conseillers-citoyens décrites dans les cartes suivantes sont donc des "idéaux-types". Il s'agit de postures volontairement généreuses ou extrêmes dans les rôles et les missions assignés ! Les curseurs sont poussés pour susciter chez celui ou celle qui tient une carte entre ses mains, une réaction tranchée. L'enjeu est de pouvoir envisager -sur la base de ces réactions- de nouvelles postures possibles pour les conseillers-citoyens !

Il ne s'agit pas de remplacer le rôle du Chef.fe de projet développement social urbain.

***À vos cartes,  
prêt ?  
Partez !***